

# NOTICIAS BREVES

El pasado tres de julio, los profesores de Literatura española, especialistas en la obra y figura de Miguel de Cervantes, Juan Bautista Avalle-Arce y Joaquín de Entrambasaguas, fueron investidos doctores "honoris causa" en su solemne acto que tuvo lugar en la Hospedería Municipal, organizado por la Universidad de Castilla-La Mancha.

En el acto intervinieron los padrinos de ambos, Luis de Cañigral y Felipe Pedraza. El rector de la Universidad, Luis Arroyo hizo la entrega del título de doctor "honoris causa" con la imposición del birrete laureado.

\* \* \*

Durante todos los jueves dentro de las fechas en que se han desarrollado la XV edición de Festival Internacional de Teatro Clásico, a las 9,30 tuvieron lugar diversos conciertos de la Banda de Música de Almagro, en la Plaza Mayor, bajo la dirección de José Santa Cruz Carretero. Fueron numerosas las personas, sobre todo de nuestra localidad, las que se concentraban en la plaza para escuchar las diversas piezas que interpretaban cada atardecer, bajo los compases de Albinoni, Guerrero, Rossini, etc., para finalizar en cada una de sus actuaciones con el Himno de Almagro. Aplaudimos la idea, y sugerimos que este tipo de actuaciones, debieran hacerse también en otras fechas.

\* \* \*

Desde el día 11 de julio hasta el 24 del mismo, ha tenido lugar en la recién abierta Galería Taller Almagro, una exposición del pintor japonés Ryuji Sato, afincado en Almagro desde hace algunos años. La muestra estuvo compuesta por una treintena de obras., caracterizadas por la perfección y el realismo en las formas.

\* \* \*

Nuestra ciudad, recibió el pasado 19 de julio, la medalla de plata del Consejo de Europa. El presidente de la Asamblea del Consejo de Europa, el ciudarrealeno Miguel Ángel Martínez, hizo entrega de esta distinción a alcalde en funciones Domingo Gómez Colorado, en el transcurso de un acto que tuvo lugar a las 10,30 de la mañana en el salón de Sesiones del Ayuntamiento de Almagro. Según las manifestaciones de Miguel A. Martínez, esta medalla se concede a la ciudad de Almagro por su Festival de Teatro Clásico y su marcado carácter europeo, y por el esfuerzo realizado en el estudio de la realidad europea al colegio público Paseo viejo de la Florida. Es el reconocimiento de Almagro como municipio de Europa, estandarte de los valores europeos.

\* \* \*

Además de la celebración de los festivales de teatro clásico, Almagro ha estado ocupada por la celebración de las fiestas de barrio. Los días 17, 18 y 19 se celebraron las fiestas en honor de Sta. M<sup>ª</sup> Magdalena, en la que se desarrollaron diversos actos y verbenas con las actuaciones de Emilio José y los Choqueros, así como numerosos fuegos artificiales.

\* \* \*

También se celebraron fiestas los días 24, 25 y 26 en la ermita de San Pedro en honor de Santiago Apóstol.

\* \* \*

El día 24 a las 11 de la noche, tuvo lugar en la explanada de la ermita la verbená amenizada por el grupo "Amigos de Jonás" y la actuación de José Vicente Verano.

\* \* \*

El día 25, festividad de Santiago Apóstol, se celebró la función religiosa para después tener lugar la procesión que recorrió diversas calles de barrio. La fiesta finalizó con fuegos de artificio.

